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敬啟者： 

 

香港的電力市場未來發展方向，與我們息息相關。其發展亦會牽涉到環保，影響

我們未來居住環境的質素。環境保護是我們對社會的責任，但同時又會影響電費

等各方面。本人希望政府日後的電力市場政策，可在環保及電費兩方面取得平

衡，保障公眾利益。 

 

政府透過與電力公司簽訂協議，監管電力市場多年。據我所知，政府過去一直增

加減排目標，兩電亦透過增購新設備及轉用低排放燃料等措施，以達到政府的減

排要求。這證明現行監管模式在減排方面具有一定成效。 

 

環保組織一直要求政府推動可再生能源發展。促進可持續發展，是社會的共識。

不過推動可再生能源等支出問題上，社會仍有一定爭議。同時，香港自身的地理

環境亦侷限了太陽能及風力發電的潛力。本人希望政府能在推動發展及保持低電

費兩者之間取得平衡，不要傾倒任何一方，亦不能忽視其中一方，以符合社會大

眾的期望。 

 

同時，各式可再生能源亦有穩定性等問題，例如香港陽光最猛烈的夏季，時常打

風落雨，會否對太陽能的發電能力有所影響呢？政府應該就各種可再生能源發展

的可行性進行詳盡的研究，並將結果公佈，讓公眾能詳細討論。 

 

最後，本人期望政府能多聽社會不同界別的意見，讓電力市場未來的監管機制，

能在各方的願景之間取得平衡，維護香港穩定發展。 
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